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 私が体育祭で一番印象に残っているところは応援合戦です。自分たちで一から 

          考えた応援歌をやったので練習からとても楽しくできました。本番は少し緊張し 

          ました。ですが楽しみながら声を出すことができてよかったです。競技はほとん 

          ど勝つことができませんでした。けれど、楽しんで全力でできたのでよかったで 

          す。今回の体育祭はハプニングがたくさんあり、何回もどうしようと思いまし 

          た。けれど同じ応援団幹部の人達と協力しなんとか乗り越えることができてよか 

          ったです。今年の体育祭は三年間で一番楽しく、そして思い出に残る体育祭にな 

 宮島 七海 さん りました。 

 

          僕は今回、修学旅行で自分の地域の色んなことを知ることができました。 

         今年は新型コロナウイルスの影響で、京都・大阪の修学旅行がなくなってし 

         まいました。けれど、行き先を変更して、月岡にいくことができました。せん 

         べい王国に行ったり、福島潟に行ったりして色んなことを学ぶことができま 

         した。その中でも一番印象に残っているのはホテルでのレクです。ウノや人 

         生ゲームなどをしてとても楽しかったです。ホテルではとても楽しい夜を過 

         ごすことができました。今回の修学旅行のことを今後にいかしていきたいで 

小野 琉希 さん す。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
日 曜 朝 １限 ２限 ３限 ４限 ５限 ６限 その他 

12 月 読 １１ １２ １３ １４ １５ 集会 ４５分授業 全校集会（報告会） 職員会議 

13 火 読 ２１ ２５ ２６ ２２ ２３ ２４ 昼休み：委員長会 音楽授業派遣 

14 水 読 ３１ ３２ ３３ ３４ ３５ ３６ 眼科検診 専門委員会 

15 木 生朝 ４１ ４２ ４３ ４４ ４５ ４６  

16 金 読 ５１ ５２ ５３ ５４ ５５ ５６  

体育祭・修学旅行を振り返って～学年朝会でのスピーチ～ 

～来週の予定～ 

「変化」 

  この１年半、この学年がどのように変化したか、考えてみました。２年生の最初、私が加治川

中学校に赴任した時、「荒れてる」という言葉を、生徒から、保護者から、先生方から、よく耳

にしました。しかし、可能性が見える学年だからチャンスが大きいと感じていました。そうした

中、様々な課題や問題が現れ、時には涙し、時には悩みながらも、それらを乗り越えながらも、

少しずつみなさんは成長をしてきました。 

  ３年生の今、「伸びてる」という言葉を、耳にするようになってきました。コロナ禍の中でも、

部活動や体育祭、修学旅行などをやり遂げ、「心」の中も、変化してきたからだと思います。 

  これからの半年、ずっと一緒だったみんなだけれども、今まで以上の学年、「最高な学年」を

創り上げるように、「未来」を変化させましょう。               ３学年主任  石井 仁 


